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宇検村議会第３回定例会・一般質問通告一覧表 

氏  名 質問事項 質問の要旨 

保池 穂好 宇検村の発展に

ついて 

１．携帯電話不感地域の解消について 

①基地局整備費用の金額は。 

②電波塔の必要性を 6 月議会で言っていたが、整備費用

は。 

２．食肉（ジビエ）処理施設の設置について 

  宇検村が発展していくために必要と考えているが、当

局の考えは。 

３．農業振興について 

①各集落の農地面積は。 

②農業用水の現状はどうなっているのか。 

③農業用水施設が整備されているところもあるが、維持

管理を軽減することはできないか。 

④給食の村内産の農林水産物の使用状況は。 

⑤農教連携で農業振興、食育推進を図れないか。 

倉本富夫 農業振興につい

て 

１．遊休農地解消の施策はどのくらい進んでいるのか。ま

た、作付けする品目は何を検討しているのか。 

２．パイプハウスのリース事業の申し込み状況は。 

県道の管理につ

いて 

村としての対応はどのような方法をとっているのか。 

どんと券につい

て 

現在、行政が考えている地域商品券事業補助金の目的と

課題をどのように分析しているのか。 

肥後充浩 新型コロナウイ

ルスについて 

１．現在までに 3 回及び 4 回目の接種人数・割合を教えて

ください。 

２．現在までの村内の感染者の人数は。 

３．村として、今後どのような計画で感染対策を行うのか、

また、感染者支援対策はどのように行うのか。 

水産振興につい

て 

１．本村の今年度のモズク生産量は、またふるさと返礼品

として、どの程度の利用・使用があったのか。 

２．崎原地区のモズク生産組合の作業場の進行状況は。 

農業振興につい

て 

１．現在の堆肥の生産並びに供給はどのようになっている

のか。 

２．原料の確保は維持できているか。 

３．今後の村の堆肥生産の見通しは。 

４．阿室地区の農地の今後の利用計画は。 



壽山新太郎 コロナ支援策に

ついて 

１．自宅で療養されておられるコロナ感染者及び濃厚接触

者に対しての、食料品等の支援体制は。 

２．さまざまな支援体制があるが、広く村民に対し、相談

体制や支援制度の活用方法について、周知を図るべき

と考えるが、村当局はどのような対応をとっているの

か。 

３．役場庁舎内にコロナ全般に関する相談窓口は設置して

いるのか。  

４．4回目ワクチン接種について、子ども及び 18歳以上の

方への接種計画は。 

 

村内のスポーツ

施設について 

本村では、スポーツ施設を７施設保有しているが、いず

れも建設から 30年以上経過しており、今後、修繕に係るコ

ストが増加していくと考えられるが、今後のスポーツ施設

等の管理に関する基本的な考え方は。 

スポーツ合宿誘

致推進について 

今年度のスポーツ合宿実績は何件あったか。また、スポ

ーツ合宿誘致に向けた推進について、担当課はどのような

取り組みを行ったのか。  

元気の出る公社

の体制・運営につ

いて 

今年度より、元気の出る公社の体制と方針を大きく見直

し、運営を行っていくことについて。  

① 職員を増員しているが、村民の要望に迅速に対応できて

いるのか。 

② 耕作放棄地の解消を積極的に進めるとあるが、進捗状況

は。 

③ ①②を含め、農業基盤の確立と村民の農業所得の向上を

図ると施政方針でうたっているが、具体的な取り組み・

施策は。 

 


